

Redacción
 cronica@diariollanquihue.cl

E ENTREVISTA. FELIPA ROSAS, seleccionada nacional de Remo e integrante del Club Náutico Viento Sur:

A semanas de participar en el Campeonato del Mundo U-23 y luego en los Juegos Panamericanos de la Juventud en Asunción, la destacada deportista lacustre Felipa Rosas asume sus desafíos y repasa su joven carrera y su anhelo de seguir escalando en competencias de alto nivel.

Con apenas 19 años, la joven remera puertovarina ha vivido con intensidad el deporte acuático desde que comenzó a practicarle hace casi una década.

Radicada en el CEO de Curauma, Región de Valparaíso desde principios de año, la deportista del Club Náutico Viento Sur de Llanquihue tiene en la mira dos campeonatos.

Pero reconoce que el más relevante son los Juegos Panamericanos de la Juventud de Asunción en agosto, aunque el Mundial U-23 aparece como el más próximo a desarrollarse entre el 24 y 27 de julio en Poznan, Polonia; donde será parte de la prueba de Doble ligero junto a su compañera penquista Antonia Pichott.

"Me vine al Centro de Entrenamiento Olímpico pensando en el evento más fundamental de este 2025 que es Asunción y lo veo como una gran oportunidad deportiva", precisa la mult campeona nacional y seleccionada chilena de la especialidad.

-¿Cómo ha ido construyendo su carrera desde tus inicios?

-Debo señalar que el Club Náutico Viento Sur fue mi primer club, empecé muy chica, a los 9 años. Fui a la escuela de remo donde mi mamá me obligó a ir, estuve durante dos veranos con mi hermano y al tiempo ingresé de forma definitiva con la intención de entrenar. Este año entré

"No siento que haya desperdiciado mi juventud al subirme al bote y competir, porque lo he disfrutado mucho"



FELIPA ROSAS, SELECCIONADA NACIONAL DE REMO.

a Psicología en Santiago, pero congelé el primer semestre para prepararme para las competencias venideras. Mi idea es retomar los estudios en Santiago y viajaría a Curauma.

-¿De qué forma logra sobrelevar esta experiencia de constantes viajes?

-En principio, me costó mucho complementarlo con los estudios por las distancias (estudié en el Colegio Alemán) que debía recorrer entre Puerto Varas y Llanquihue en los tiempos escolares. En lo que significa sacrifi-

cio siempre he tenido que poner por encima el remo, especialmente cuando empecé a representar a Chile, dormía poco porque tenía que volver a los libros. Ya no salgo de vacaciones con mi familia, en los veranos siempre hay concentraciones, no puedo salir y estoy a full entrenando.

CURAUMA

Felipa Rosas mantiene fija la mirada en sus objetivos futuros. Reconoce esta cuota alta de sacrificio que la ha ubicado en la elite nacional de este deporte.

"Tengo mucho por aprender y concentrarme en este camino que he trazado en doble y en triple sesión diaria de preparación, entonces no siento que haya desperdiciado mi juventud al subirme al bote y competir, porque lo he disfrutado mucho", comenta.

-¿Qué tan relevantes han sido sus entrenadores y como le han ayudado a enfrentar esta etapa de desarrollo y crecimiento personal?

-Actualmente, con el equipo técnico dirigido por Julen

Erauzkin, me ha ayudado muchísimo a mejorar; agradezco la oportunidad que me dejara venir a vivir a Curauma, gracias a él estoy acá. Con mi entrenadora en Viento Sur, Carmen Gloria Bustos, estamos lejos, pero nos seguimos escribiendo diariamente y ha sido más que una coach para mí desde que llegué a hace casi 10 años en Pichilaguna.

Es mucho tiempo entrenando con ella e incluso la veo más que a mis papás. Y también con Pablo Hernández que ha sido un buen consejero y ambos me

han apoyado especialmente en el ámbito emocional y saben escuchar mucho. Lo mismo que mis padres que han sido un pilar esencial en esto.

Desde esa misma perspectiva, la deportista sostiene "que en mi club, nuestros técnicos han sacado adelante a varios deportistas, por ejemplo, en el Sudamericano de Brasil del año pasado, fuimos con mis compañeros Olivia Sharon y Juan Pablo Peña y podríamos haber clasificado un cuarto. Entonces esto explica muy bien el trabajo que ellos hacen y en la que se consiguieron resultados que nadie se imaginaba".

-¿Cuánto es el esfuerzo que debe hacer el remo en regiones para mantenerse vivo y aspirar a lo más alto?

-En cuanto a desarrollar el remo en el sur, es una experiencia muy complicada, se hace todo más difícil, al menos en la Región de Los Lagos. La mayoría de los entrenadores de la selección y la dirigencia técnica se concentran entre Curauma, Concepción o Valdivia y a veces no se le toma la misma atención a otros de clubes de más al sur como es Viento Sur o Viento y Marea, siempre hemos tenido que esforzarnos más para que nos vean. 